

Kelompok 36 KKN-PPM Unimal Meriahkan Hari Guru Nasional di Kuta Makmur



Kelompok 36 KKN-PPM Unimal merayakan Hari Guru Nasional bersama anak-anak SD Negeri 4 Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara pada Jum'at (25/11/2022). Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Merayakan Hari Guru Nasional dan HUT PGRI tahun 2022, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 36 menggelar berbagai perlombaan di SD Negeri 4 Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara pada Jum'at (25/11/2022).

Para siswa SD Negeri 4 Kuta Makmur menyambut dan mengikuti perlombaan tersebut dengan sangat antusias. Adapun jenis perlombaan yang diadakan yaitu makan kerupuk, pancing paku, balap karung, dan perlombaan lainnya.

Ainun Sakdiah, salah seorang anggota kelompok 36 yang sekaligus menjadi ketua panitia legiatan menyebutkan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memberikan warna lain dalam merayakan hari guru dan bentuk kontribusi mahasiswa KKN kepada masyarakat.

“Kami berterima kasih atas sambutan yang meriah dari pihak sekolah dan adik-adik SDN 4 Kuta Makmur. Dengan kegiatan ini kami juga berharap silaturahmi antara kami mahasiswa KKN dengan warga SDN 4 Kuta Makmur semakin erat,” terang Ainun.

Sementara itu, Miswati SPd, selaku Kepala SDN 4 Kuta Makmur mengapresiasi inisiatif kelompok 36 dalam menyelenggarakan kegiatan peringatan Hari Guru di sekolahnya.

“Anak-anak terlihat begitu antusias dalam mengikuti perlombaan ini. Mereka terlihat sangat gembira dan kami para guru juga ikut senang dan mengucapkan banyak terimakasih kepada mahasiswa KKN yang telah mengadakan *event* ini,” ucap Miswati.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 36, Muhammad Ali MSi berharap kelompok 36 dapat melaksanakan segala program kerja dengan baik dan dapat berbaur serta meninggalkan kesan yang baik bagi masyarakat di gampong mereka ditempatkan.

Adapun mahasiswa KKN-PPM Kelompok 36 terdiri dari 16 orang anggota. Mereka berasal dari berbagai fakultas dan program studi di Unimal, yaitu Muhammad Fadlillah (Teknik Elektro), Zikkrina (Ilmu Komunikasi), Ramadani (Ilmu Komunikasi), Akbar Pratama (Teknik Mesin), Eliza Rahmah (Ekonomi Syariah), Muhammad Sidiq Abdillah (Ilmu Ekonomi & Studi Pembangunan), Radha Chitta Vritti (Manajemen), Intan Azahra (Administrasi Bisnis), Ainun Syakdiah (Administrasi Publik), Cut Balqis Ammara (Kedokteran), Sri Wahyuni (Agribisnis), Dimas Susilo (Agroekoteknologi), Qurrata A'yuni Hasibuan (Ilmu Kelautan), Wahyu Aulia (Teknik Arsitektur), Mitha Mardhatillah Magistra Putri (Teknik Industri), dan Nova Jakrina (Teknik Sipil).
[kur]

Tanggal: 26 November 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),